

# Con inversión de 108 mdp se rehabilita y equipa Centro de Salud Todos Somos Mexicanos

Inicio / Contenidos / Con inversión de 108 mdp se rehabilita y equipa Centro de Salud Todos Somos Mexicanos

 Imprimir  Enviar  Descargar



- El gobernador Javier Corral arranca la obra en Juárez que constará de 10 consultorios de medicina general, uno de psicología y otro de nutrición, Centro de Transfusión Sanguínea, Laboratorio, Área de Urgencias y de Rayos X

El gobernador Javier Corral arrancó las obras de rehabilitación y equipamiento para operar el nuevo Centro de Salud “Todos Somos Mexicanos”, que con una inversión de 108 millones de pesos dará atención médica a cerca de 100 mil personas en Ciudad Juárez.

El Centro de Salud que se habilitará en donde antes fueron las oficinas de Recaudación de Rentas de Gobierno del Estado, cerca del Puente Internacional Paso del Norte, constará de 10 consultorios de medicina general, uno de psicología y otro de nutrición, así como Centro de Transfusión Sanguínea, Área de Urgencias con sala de estabilización y camas de observación.

También contará con área de estomatología, tres unidades dentales, área de hidratación oral, área de inhaloterapia, además de un área de laboratorio y otra de Rayos X.

“Aquí estamos hablando del Centro de Salud más importante que va a tener Juárez, dentro de los Centros que ofrecen los servicios básicos, la atención primera a la población en general”, expresó el mandatario.

“Vienen más obras con valor para Ciudad Juárez: los 6 mil 288 millones de pesos que tenemos comprometidos desde el año pasado, serán una realidad y con esta obra lo estamos demostrando”, agregó.

Acompañado del alcalde Armando Cabada y de los secretarios de Salud y de Comunicaciones y Obras Públicas, Jesús Enrique Grajeda y Gustavo Elizondo respectivamente, el gobernador destacó que con obras como el Centro de Salud se cumple la promesa de regresarle a Juárez lo que en justicia le corresponde.

Informó que específicamente en obras de infraestructura médica, en lo que resta de la Administración se invertirán 250 millones de pesos, incluyendo el Centro de Salud Todos Somos Mexicanos” y el Centro de Radioterapia del Norte, que se construirá con el apoyo de la Fundación del Empresariado Chihuahuense y una inversión de 130 millones de pesos.

“Se trata de un centro de atención especializada en el tratamiento de cáncer para reducir considerablemente los costos que muchas personas tienen que pagar en hospitales particulares o que se tienen que hacer en otras partes del país”, explicó.

El titular del Ejecutivo estatal señaló que en el nuevo Centro de Salud se invertirán 91 millones de pesos en la obra de rehabilitación y otros 17 millones más para el equipamiento, para un total de 108 millones de pesos.

El proyecto incluye un área para atención a migrantes por parte de la Comisión Estatal de Población y oficinas del Registro Civil.

Javier Corral dijo que se seguirá dando una atención prioritaria y de calidez a la población migrante, junto con el Gobierno Federal, como se ha hecho hasta ahora.

Detalló que también se trasladará al nuevo edificio el Centro de Transfusión Sanguínea, lo que se conocía como Banco de Sangre que se ubica actualmente en la colonia La Cuesta.

“Cuando invertimos en Salud, sabemos que estamos invirtiendo en la vida de las personas, no solo en su sentido de integridad para el presente, sino sobre todo para el futuro”, indicó.

“No se nos puede olvidar que cuando no teníamos ni un centavo en las cuenta de Salud, decidimos invertirle a la recuperación, a

la rehabilitación, de varias áreas del Hospital de la Mujer. El primer acto en materia de equipamiento médico que me tocó a mí encabezar fue la compra del mastógrafo para el Hospital de la Mujer en Juárez”, recordó.

Recientemente se inauguró en el Valle de Juárez, la Clínica Rural San Agustín y se están remodelando algunos Centros de Salud de la Jurisdicción Número 2.

<http://www.cambio.gob.mx/spip.php?article13757>

*Publicado por : ERL / Gobierno del Estado de Chihuahua*

*Fecha: 01/6/2020*

## Temas relacionados

---



La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz



Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre

Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado



Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara

Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social



Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"